



Hans-Jörg Berger (Mitte) nimmt für den Bauernhilfsverein Scheidegg die Urkunde zur 100-jährigen Mitgliedschaft bei der Volksbank Lindenberg von Vorstand Markus Prinz (rechts) und Berater Uli Negele entgegen. Foto: Stephanie Novy

Seit 100 Jahren Mitglied

Volksbank Lindenberg ehrt Mitglieder.
Wer seine Anteile schon seit 1923 besitzt.

Lindenberg „Was einer alleine nicht schafft, dass schaffen viele zusammen“, lautet die Devise der Volks- und Raiffeisenbanken. Eine Genossenschaftsbank steht und fällt also mit ihren Mitgliedern. Die Volksbank Lindenberg hat jetzt nicht nur Mitglieder mit 50 Jahren Zugehörigkeit geehrt, sondern eins mit 100 Jahren. Der Bauernhilfsverein Scheidegg hat bereits im Jahr 1923 Geschäftsanteile bei der damaligen Raiffeisenbank Scheidegg gezeichnet – und diese bis heute behalten.

Bei einem Weißwurstfrühstück mit musikalischer Umrahmung durch die „Huigarten Musik“ wurde den 30 Ehrengästen neben einer Urkunde ein Käsepaket als Zeichen

der Wertschätzung überreicht. „Mit einem guten Käse, der über Jahre reift, könnte man nämlich auch die Verbindung zu einer Genossenschaftsbank vergleichen“, erklärte Vorstand Markus Prinz die Wahl des Geschenks. 100 Jahre Mitgliedschaft sei ein besonderes Jubiläum. Eine Person könne sie kaum erreichen, so Vorstand Georg Straub. Außerdem schließe sich hier der Kreis. Das Konzept eines Vereins sei dem einer Genossenschaftsbank sehr ähnlich. „Sowohl der Bauernhilfsverein Scheidegg als auch die Volksbank Lindenberg schaffen etwas durch die Kraft der Gemeinschaft, was einer alleine nicht erreichen könnte – sei es 1923 oder 2023“. (pm)